

平成29年7月4日

No. 17-183

株式会社 伊予銀行

シップファイナンス部を今治に移転いたします！

～ 地場産業である海事関連産業との関係を一層強化・充実～

株式会社 伊予銀行(頭取 大塚 岩男)は、シップファイナンス部(部長 稲垣 純二)を今治支店内に移転することとしましたので、下記のとおりお知らせいたします。

瀬戸内海沿岸には、造船・海運業をはじめとする海事産業が集積して一大海事クラスターを形成していますが、なかでも今治地域は、その中核エリアとして、国際海事展「バリシップ」を開催するなど、豊富な情報と人材が集まる世界有数、日本一の海事都市です。

当行は、これまでに金融面はもちろんのこと、世界有数の海事都市シンガポールにおける支店開設等、海事関連産業発展のお手伝いに努めてまいりましたが、今回、海事取引を統括するシップファイナンス部を今治に移転いたします。

海事産業の中心である今治エリアを起点として、国内外に質の高い情報や幅広い金融サービスを迅速にご提供し多様なニーズにお応えすることで、海事関連産業との関係を一層強化・充実してまいります。

記

移転日

平成29年8月1日(火)

シップファイナンス部

項目	内容
新住所	今治市常盤町4丁目2-1(今治支店内)
責任者	執行役員 シップファイナンス部長 稲垣 純二
人員	6名